



## **JEAN COVILLAUT RÉPOND À TOUS LES CUISINIERS EN DÉTRESSE**

**Quand la cuisine devient galère, Jean Covillault (passé par Top chef) répond présent. Il distille ses conseils et sa bonne humeur dans la première hotline consacrée aux galères des apprentis cuisiniers. Par Instagram, chacun peut laisser un message vocal pour avoir une réponse en vidéo : la ligne directe entre le chef et tous les cuisiniers en herbe qui doutent, testent, ratent parfois - pour ne plus se prendre la tête !**

Un principe simple : les abonnés du chef envoient leurs galères culinaires en message vocal sur Instagram et Jean Covillault leur répond en vidéo d'une minute. À la clé : des astuces rapides, des recettes malignes ou des tours de main faciles à reproduire. Chaque vidéo devient une capsule ludique, spontanée et utile, pensée pour inspirer et dépanner en toute simplicité. Mais la Hotline JeanJean ne se limite pas à l'écran. Quand il le pourra, l'ancien candidat de Top Chef se déplacera directement chez certains gourmets en détresse pour leur venir en aide.

Mais à défaut de pouvoir s'inviter chez tout le monde, il partagera en cross-post la vidéo pour s'inviter dans le feed des cuisiniers ! Un échange personnalisé, devenant un vrai lien qui se tisse au fil des épisodes.

Dès la mi-septembre, un nouvel épisode de la Hotline JeanJean sera proposé chaque jeudi sur le compte Instagram dédié. La Hotline JeanJean, c'est la cuisine du quotidien, en version directe, simple et généreuse. Celle qui fait du bien et qui répond quand on l'appelle : From the Bell to the Belly !\*

*\*Traduction : De la sonnerie au ventre*



**Épisodes à retrouver sur la page Instagram dédiée :  
[@hotlinejeanjean](https://www.instagram.com/hotlinejeanjean)**